

Des proches de l'équipage du sous-marin argentin perdu dénoncent qu'il y a eu négligence



Buenos Aires, 23 janvier, (RHC)- Les proches des 44 membres de l'équipage qui se trouvent à bord du sous-marin ARA San Juan ont dénoncé qu'il y a eu négligence au cours des opérations de recherche réalisées jusqu'à présent par les Forces Armées Argentines.

Parmi les principales dénonciations des proches se trouve le retard du gouvernement pour accepter la coopération internationale et le fait que la Marine de Guerre a mis 48 heures depuis la disparition du sous-marin pour commencer la recherche, rien que pour appliquer un protocole.

Le début des opérations de repérage depuis la superficie et non au fond de la mer sont d'autres plaintes des proches dont plusieurs sont hébergés dans la Base Navale de Mar del Plata dans l'attente de nouvelles.



Radio Habana Cuba